

# Des étudiants impliqués dans l'organisation des Foulées printanières

**SAULTAIN.** La 23<sup>e</sup> édition des Foulées printanières, dont le départ sera donné le dimanche 19 mars, est dans les starting-blocks. Le comité organisateur a de nouveau accueilli cette semaine huit étudiants de l'Institut d'administration des entreprises (IAE), afin de peaufiner les derniers détails. Rencontre avec Axel Depreux, Sajjad Ouabel, François Plouchart, Anissa Chougui, Claire Pérard, Cerise Coulon, Aurélien Goessart et Valentin Gawlik, étudiants en 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> années de licence de gestion.

## Pouvez-vous présenter l'IAE ?

« C'est une école universitaire de management située au Mont-Houy. Elle accueille 900 étudiants en master et post-bac. C'est grâce à l'IAE que nous avons saisi l'opportunité de travailler avec la ville de Saultain dans l'organisation des foulées. »

## En quoi consiste votre projet ?

« Nous l'avons intitulé "Big Challenge IAE". Le but est de rassembler le maximum d'étudiants sur le 5 km, une épreuve dénuée de toute difficulté qui nous semble accessible pour une grande majorité. Sous la

houlette de M. Fortuna, responsable de licence, nous nous investissons à fond dans la réussite de ce projet. »

## Qu'attendez-vous de votre participation à cet événement ?

« Cela s'inscrit dans le prolongement de nos études et la finalité de notre formation. On veut mettre l'IAE sous le feu des projecteurs grâce, on l'espère, aux nombreux étudiants présents dans le peloton des 2 000 coureurs attendus. » ■

**Foulées printanières de Saultain, dimanche 19 mars, à partir de 8 h 30. Renseignements : [www.printanières.saultain.fr](http://www.printanières.saultain.fr).**

Tél. : 03 27 36 49 33.



Les organisateurs peaufinent avec les étudiants de l'IAE les derniers détails de l'édition 2017 des Foulées printanières.